
 

 

Anfragen zum Plenum 

anlässlich der Plenarwoche in der 14. KW 2025 

 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten   Maximilian   D e i s e n h o f e r: 

 

„Ich frage die Staatsregierung: 

 

Anlässlich des u. a. im Dezember 2024 durch Sportminister Joachim Herrmann in Aussicht ge-

stellten Bayerischen Sportgesetzes ( https://www.bayern.de/newsletter-der-bayerischen-staats-

regierung-20-dezember-2024/ ) frage ich die Staatsregierung, 

 

Wie ist der Zeitplan hinsichtlich der Einbringung eines Bayerischen Sportgesetzes in das parla-

mentarische Verfahren, welche Organisationen wurden und werden in diesem Prozess beteiligt 

und welche wesentlichen Verbesserungen werden darin konkret für das Sportland Bayern ange-

strebt?“ 

 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Die Staatsregierung erarbeitet aktuell einen entsprechenden Gesetzentwurf. Im Rahmen des 

Gesetzgebungsverfahrens werden die betroffenen Verbände und Organisationen eingebunden. 

Mit einem Bayerischen Sportgesetz sollen ressortübergreifend die im Kontext Sport und Bewe-

gung stehenden Bereiche erstmalig gebündelt und Grundsätze zur Förderung und Unterstüt-

zung des Sports gesetzlich normiert werden. 


